



La Sainteté, c'est la fidélité à accepter la Volonté divine de manière absolue et en toutes circonstances. Faites cela, et Dieu tirera parti de vous comme il l'a fait des apôtres.

Père Louis Brisson, fondateur des Sœurs Oblates de Saint-François de Sales

**La Supérieure générale des Sœurs Oblates de Saint-François de Sales,
à Troyes**

**La Communauté des Sœurs Oblates de l'Institut Saint-François de Sales,
à Châtel-St-Denis**

**Sa sœur et son beau-frère :
Marianne et Marius Furrer-Oggenfuss, à Viège, et famille**

**ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de**



Sœur Jeanne-Elisabeth Oggenfuss

entrée dans la joie et la paix du Seigneur, le lundi 9 février 2026, dans sa 94^{ème} année et la 69^{ème} année de Profession religieuse, réconfortée par les sacrements de l'Eglise, entourée de l'affection et des prières de ses sœurs, de sa famille et des bons soins du personnel de la Maison St-Joseph.

L'Eucharistie du dernier adieu sera célébrée en l'église de Châtel-St-Denis, le vendredi 13 février 2026, à 14 heures, suivie de l'inhumation au cimetière.

Sœur Jeanne-Elisabeth reposera dès ce mercredi 11 février en la chapelle ardente de Châtel-St-Denis, Route des Misets 1, ouverte de 9 h à 21 heures.

Les dons seront destinés aux missions des Sœurs Oblates, en Amérique du Sud.

**Adresse de la Communauté :
Institut St-François de Sales, Grand-Rue 40, 1618 Châtel-St-Denis.**